

Un estímulo para avanzar

► El ayuntamiento de La Unión condecora al centro social del IMAS con la Medalla de Oro al Mérito Local ► La Rondalla y Coro de Mayores de la localidad, distinguida con la Corbata de Honor

J.V.G.

■ «Algo tendrá el agua cuando la bendicen», comenta el presidente de la junta de participación del Centro Social de Personas Mayores del IMAS de La Unión, Salvador Martínez Hernández, en referencia a la Medalla de Oro al Mérito Local otorgada por el Ayuntamiento esta semana. «Esta distinción supone una gran satisfacción para todos y cada uno de nuestros socios. Viene a reconocer el trabajo realizado en estos cuarenta años de vida y nos renueva la ilusión y la motivación para continuar trabajando», comenta.

Por su parte, la directora del centro, Concepción Pagán, señala que este galardón es todo un premio a la «excelente» labor asistencial que realizan los trabajadores del centro y que «viene a simbolizar que este edificio se ha convertido en todo un hogar para los mayores de la localidad, en el que se muestran cómodos y al que sienten empatía, y les ayuda a mantenerse activos y mejorar sus relaciones sociales».

Ambos destacan el alto número de socios que en la actualidad



El director de Personas Mayores, Enrique Pérez (segundo de la izquierda), recogió la distinción

cuenta el centro, más de 4.000. «No solo tenemos socios de La Unión sino también de localidades limítrofes como Los Belones, El Llano y La Palma, e incluso de Cartagena. Los viernes por la tarde, con ocasión del baile al centro llega a acoger hasta más de 400 personas», comenta Martí-

nez. Según Pagán estas cifras son fruto de la amplia oferta de actividades que ofrece el centro, que se ha llegado a multiplicar en los últimos años. En este sentido, destaca la creación de nuevos talleres como los de motivación y autoestima, sevillanas, manualidades, costura y teatro, que han conseguido aumentar la presencia de la mujer en el centro. «Nuestro principal objetivo siempre ha sido conseguir que los mayores se sientan partícipes de las decisiones del centro. Sus demandas y sugerencias se tienen muy en cuenta a la hora de programar las actividades. Ellos

La distinción pone en valor el trabajo realizado por los profesionales y la contribución de los socios en el municipio

son el auténtico motor de este centro», comenta Pagán, quien agradece el apoyo económico del IMAS «para poder hacer realidad sus peticiones».

Convivencia el 13 de mayo

La Medalla de Oro al Mérito Local anima a los empleados y socios del centro a seguir creciendo e impulsando nuevos proyectos. En este sentido, la directora adelanta que en los próximos meses se van a llevar a cabo varias reformas en el inmueble, entre las que se incluye la rehabilitación de la fachada y la terraza. Por su parte, el presidente de la junta de participación anuncia que el miércoles 13 de mayo se celebrará la tradicional jornada de convivencia, que tendrá lugar en el campamento de Cáritas en Los Urrutias. La Rondalla y Coro del Hogar de las Personas Mayores de La Unión también ha recibido Corbata de Honor de la Ciudad por su labor de divulgación de las tradiciones de la localidad a través de sus actuaciones, tanto en la Región como fuera de ella. La entrega de ambas distinciones se enmarcan en los actos conmemorativos del 155 del aniversario de la fundación del ayuntamiento de La Unión.